



Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Amina Trevisan betreffend Kinder und Jugendliche in der Sozialhilfe und im Asylbereich: Verbesserung der Gesundheitsversorgung

P255155

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für Kinder und Jugendliche aus der Sozialhilfe und aus dem Asylbereich funktioniert die medizinische Grundversorgung im Kanton Basel-Stadt gut. Strukturelle Ungleichheiten beim Zugang zum Gesundheitswesen bestehen vor allem aufgrund von Sprachbarrieren. Massnahmen zur Verbesserung der psychologisch-psychiatrischen Versorgung sind in Entwicklung. Geplant ist beispielsweise der Ausbau der Transkulturellen Ambulanz. Angestrebt werden zudem der Aufbau eines diagnoseübergreifenden Expertennetzwerks, die Etablierung psychiatrischer Liaisondienste sowie der Aufbau eines systematischen Monitorings.

